

Ihre Ansprechpartnerin

Sarah Boost
Kommunikationsbeauftragte

REGIOMED-KLINIKEN GmbH
Zentralverwaltung
Gustav-Hirschfeld-Ring 3
96450 Coburg

E-Mail: Sarah.Boost@regiomed-kliniken.de
Mobil: 0171 9971798

Presseinformation vom 08.05.2024

Chirurg kehrt an alte Wirkungsstätte zurück

Sonneberg – Die Praxis für Chirurgie im MVZ Sonneberg bekommt Verstärkung: Ab Mai ist mit Dr. Axel Böhme ein weiterer versierter Facharzt für Chirurgie in der Praxis tätig. Er komplettiert damit das Ärzte-Team um Dipl.-Med. Frank Schneider und den Viszeralchirurgen Dr. Matthias Eichhorn. An zwei Tagen pro Woche, Montag 08:00 Uhr bis 11:15 Uhr und Mittwoch 13:00 Uhr bis 16:00 Uhr, führt Dr. Böhme Sprechstunden durch.

Dr. Böhme kehrt somit an seine frühere Wirkungsstätte zurück. Der aus Themar stammende Mediziner hatte bereits seine Facharztausbildung am Kreiskrankenhaus Sonneberg absolviert und war zunächst erst als Notarzt im Landkreis Sonneberg eingesetzt, später dann auch als Stationsarzt und Oberarzt im Klinikum angestellt. Zuletzt war er als leitender Oberarzt der Unfallchirurgie in Saalfeld tätig.

„Mit der Verstärkung durch Herrn Dr. Böhme können wir unsere chirurgische Sprechstunde ausbauen und so auch auf die Bedarfe der Patientinnen und Patienten der Region eingehen“, freut sich Klinikdirektor und MVZ-Leiter Michael Renziehausen.

Wörter: 157; Zeichen (inkl. Leerzeichen): 1.096



Bild (v.l.n.r.): Maureen Böttner (MFA), Dr. Axel Böhme, Anja Mai (leitende MFA), Dipl.-Med. Frank Schneider, Saskia Stötzer (MFA)